

今日の主な活動：園庭遊び

＜孵化しました！＞

今日もいつもと同じようにしゃけぴーに挨拶！
すると…「泳いでる——！！！」なんと孵化して
いました！「お腹がオレンジだ！」「いっぱいいる！」
ほとんどが稚魚になっていました。
水槽をじーっと眺めている姿からとても
しゃけぴーへの愛を感じました。



休み明けにはもっと孵化して
大きくなっているかな？



＜雪が積もった！＞

休み明け。園庭には今年1番と言つていい
ほど、たくさんの雪が積もっていました。
除雪をする大人の隣で、雪の塊を見つける喜び人、
高くなった雪山に登り、様々な降り方や滑り方を
楽しむ人。外の状況が変われば、遊びも変わります。
どんな状況でも遊びを見つけたり、作ったり。
子ども達の発想力の豊かさが羨ましいです。

＜年越しうどん＞

今日の給食は年越しそばならぬ、年越し
うどんでした。

雪あそびでたっぷり遊び、お腹を空かせて
いた子は、たくさんお代わりをして食べました。

元気に新年を迎えられますように・・・！



＜大掃除＞ 先週末の様子です。自分たちが使っている物や場所を
きれいにしました。写真からも丁寧さが伝わってきますね。



今年も1年ありがとうございました。
よいお年をお迎えください。